

922 764 / 3/1

SOCIÉTÉ
DES
Lettres, Sciences & Arts
DE L'AVEYRON

Rodez, le 9 mai 1911

60

Merci pour votre télégramme

La Société s'est réunie jeudi dernier. La préparation d'une excursion à Espalion le lundi de la Pentecôte, 8 juin, a été très favorablement accueillie. Beaucoup de membres, parmi eux qui étaient présents ont manifesté l'intention d'y prendre part, et ce nombre sera certainement augmenté. Dans notre réunion, rien ne s'oppose à l'accès des personnes étrangères à la Société et simplement amies et rejoignent à nous. Mais permettez-moi de croire que vous voudrez bien être pour cette journée, comme pour celles de Villefranche et celle d'Albion, le préparateur et l'organisateur. Votre majorité nous donne un droit que n'a

927 766/3/2

accord de revoir, et vous voudrez bien
sauvegarder pour la réception à l'Espalier
la correspondance que le Ramequin, que
vous avez donnée à Paris, d'autres
villes. Vous seriez parfait si vous
communiquiez avec nous quelques uns
des membres des sociétés méridionales
dont vous faites partie. Les meilleurs
ont en général plus de bonté et de vérité
que autres, et sûrement il y en a
beaucoup qui ne connaissent pas
l'Espalier.

Veuillez, monsieur et Mme
Welleque, agréer la nouvelle assurance
de nos meilleures prévisions bien
cordialement dévouées,

Nassab —